

Franckesche Stiftungen zu Halle

Collegii Philosophici In Academia Gissena H.T. Decanvs, Cvinctvsqve Professorvm Ordo, Omnibvs Philosophiae Verae Ac Sobriae Cvltoribvs, Eidemqve Vel ...

Vulpius, Johann Reinhard

Gissæ-Haasorvm, Anno MDCCX.

VD18 90820479

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-202005

33.
COLLEGII PHILOSOPHICI
IN
ACADEMIA GISSENA
H. T.
DECANVS,
CVNCTVSQVE
PROFESSORVM ORDO.
OMNIBVS
PHILOSOPHIAE VERAЕ AC SOBRIAE
CVLTORIBVS,
EIDEMQVE
VEL *DOCENDO* VEL *DISCENDO*
DIGNAM OPERAM DATVRIS,
SALVTEM DICVNT PLVRIMAM;
ET ILLOS QVIDEM
DE NON NEGLIGENDO ACADEMICO
GRADV,
HOS AVTEM
DE STVDIIS FERVENTIORI DILIGENTIA
TRACTANDIS,
PROGRAMMATE HOC PARAENETICO
AMANTER CVPIVNT
ADMONITOS.

*Subiicitur Summi Viri, PHILIPPI MELANCHTHONIS, P. M. Communis
quondam totius Germaniae Praeceptoris, pro exentiendo in Studiis TORPO-
RE, & excitando in iis ARDORE, non sine grauissima EPANORTHOSI re-
licta nobis aurea, & renouatu lectuque longe dignissima, PARAENESIS.*

GISSAE-HASSORVM,
Literis IOH. REINHARDI VVLPII, Acad. Typogr.
Anno MDCCX.